



# MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | MAIL@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

## Expeditions-Kreuzfahrt: Spektakuläre Sonnenfinsternis auf See

- **Das 5-Sterne-Schiff »SH Diana« fährt im April 2024 entlang der mexikanischen Pazifikküste und bietet pünktlich zum Naturphänomen einen außergewöhnlichen Leckerbissen**

Düsseldorf, Januar 2024

»SH Diana«, eines der weltweit modernsten Expeditions-Kreuzfahrtschiffe, nimmt im April 2024 Kurs auf die mexikanische Pazifikküste – mit einer Besonderheit auf dem Fahrplan: einer Sonnenfinsternis. Das auf See zu erleben, ist eine seltene Gelegenheit für alle Passagiere und speziell für Sternegucker.

- **Expeditionsschiff »SH Diana«: Von Acapulco bis zu abgelegenen Inseln**

Die mexikanische Pazifikküste hat noch weitere Besonderheiten zu bieten: Vom Besuch Acapulcos, Mexikos glamourösem Ferienort bis zu abgelegenen Inseln wie der unbewohnten Isla Partida mit einer artenreichen Flora und Fauna, die von Delfinen, Walhaien und Seelöwen bis zu Vögeln und Eidechsen reicht, gibt es noch viele weitere Expeditionen, etwa auch im Golf von Kalifornien. Außerdem lockt bei jedem Stopp der »SH Diana« ein Bad im aquamarinblauen, warmen Wasser rund um die Inseln und an den Stränden.

**Reisebeispiel:** »SH Diana«, Mexiko und die Sonnenfinsternis: ab Acapulco/Mexiko bis Pichilingue/Mexiko, neun Tage, 10. bis 20. April 2024

**Weitere Informationen:** [www.swanhellenic.com](http://www.swanhellenic.com)

**Swan Hellenic** startet mit drei neuen Expeditions-Kreuzfahrtschiffen zu den entlegensten Regionen der Erde. „Sehen, was andere nicht sehen!“ Die Expeditionen sprechen ein internationales, reiseerfahrenes und kulturinteressiertes Publikum an. Die Neubauten entstehen mit dieselektrischem Hybridantrieb sowie Batteriepaket und SCR Katalysator auf der Helsinki Shipyard Oy. Während die ersten beiden Neubauten »SH Minerva« und »SH Vega« mit der Eisklasse PC 5 Platz für 152 Passagiere und 120 Crewmitglieder bieten, kommt ab 2023 mit »SH Diana« ein drittes und größeres Schiff (192 Passagiere, 140 Crewmitglieder, Eisklasse PC 6) hinzu. Alle drei Schiffe bieten Eleganz im 5-Sterne-Bereich und sind gemäß der SOLAS-Regularien „Safe Return to Port“ konzipiert.